

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penulis lakukan, dapatlah ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan perlindungan hukum bagi karyawan yang bekerja pada malam hari di PT INDOMARCO PRISMATAMA CABANG BATAM telah dilaksanakan sesuai dengan ketentuan yang diatur dalam UU No. 13 Tahun 2003 tentang Ketenagakerjaan, tetapi dalam prakteknya seperti yang penulis lakukan penelitian masih terdapat kurangnya jaminan keselamatan kerja bagi karyawan yang bekerja di malam hari, dimana terdapat resiko yang besar. Diperlunya perhatian khusus dari PT INDOMARCO PRISMATAMA CABANG BATAM bagi karyawan yang bekerja dimalam hari, seperti meningkatkan keamanan dengan adanya *security* digerai yang beroperasi selama 24 jam serta adanya tunjangan khusus bagi karyawan yang bekerja dimalam hari.
2. Suatu bentuk perlindungan hukum yang dapat menjamin hak-hak pekerja, terutama pekerja malam, dengan memberikan perjanjian tertulis atau pengangguran antara pemberi kerja dan pekerja sesuai dengan kesepakatan kedua belah pihak. Pertanggungans asuransi kesehatan disediakan oleh pemberi kerja dengan mendaftar sebagai peserta dalam layanan ketenagakerjaan BPJS. Ketentuan Pasal 28B UUD 1945 menjamin hak atas kehidupan yang aman dan nyaman dengan memastikan keselamatan dan keamanan pekerja..

Pengusaha perlu lebih memperhatikan kesejahteraan karyawan daripada pengusaha yang membuat perjanjian lisan dengan karyawan, jadi yang terbaik adalah membuat kontrak kerja secara tertulis sehingga suatu hari tidak membahayakan majikan atau karyawan. Dan perusahaan harus menerapkan semua hak karyawan berdasarkan Kode Perburuhan. 13 dan Kantor Transportasi dan Migrasi Batam harus bekerja untuk meningkatkan efektivitas pemantauannya.

5.1 Saran

Perlu adanya perhatian khusus dari pihak perusahaan maupun dari pihak pemerintah kota batam terhadap izin usaha 24 jam terutama minimarket sekelas indomaret di kota batam. Hal ini tidak lain adalah untuk keselamatan para pekerja yang sedang bekerja di malam hari.

Selain memberikan kepastian hukum pihak perusahaan harus memberikan hak-hak yang harus didapatkan oleh para pekerja shift malam baik berupa insentive ataupun pemenuhan gizi dan vitamin.